

## Ofrece Noruega más cooperación energética a México

**POR BERTHA BECERRA**

Más cooperación en el campo energético, sobre todo en materia de petróleo, ofreció a México el príncipe heredero de Noruega, Haakon Magnus.

"México y Noruega se encuentran entre los más grandes productores de petróleo en el mundo. Por ello, nos acompaña una amplia delegación de hombres de negocios que discutirán una mayor cooperación en el sector energético, pero también en otras áreas de interés", dijo en la ceremonia oficial de bienvenida en la primera visita oficial que representantes de la Familia Real de Noruega hacen a nuestro país.

Resaltó que una de las áreas de mayor y más cercana colaboración y contacto entre los dos países tradicionalmente ha sido el sector petrolero.

También se refirió a la cooperación en áreas del cambio climático, la protección del medio ambiente y de los derechos indígenas.

Destacó el príncipe Haakon Magnus que Noruega comparte con México un profundo apoyo a la cooperación multilateral y felicitó a nuestro país por la reciente elección para ocupar un asiento como miembro no permanente en el Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas.

Tras agradecer la invitación a visitar nuestro país y la cálida bienvenida, el Príncipe heredero a la Corona de Noruega recordó que

México fue uno de los primeros países en reconocer la independencia de su país en 1905 "y a partir de entonces, durante más de 100 años, han disfrutado de excelentes relaciones diplomáticas".

"Estamos aquí hoy para fortalecer y ahondar estas relaciones", dijo enfático.

Reiteró que esta visita contribuirá a otros 100 años de profundizar en la cooperación bilateral. Reconoció que México es mundialmente conocido por su rica cultura y que "la Princesa y yo estamos muy satisfechos de poder presentarles algunas de las tendencias y principales nombres de la arquitectura y la industria filmica de Noruega. Esperamos tener una profunda y larga cooperación en estos campos".

FOTO: LAURA LOVERA



» HAAKON MAGNUS y Mette Marit, durante a su visita oficial a México.

